

CONCERT Le 9 avril au Bourg-Neuf

Pense-bête : trois trublions de la musique

Passion d'avril

Le festival de musique "Passion d'avril" est une manifestation créée depuis 2002. C'est un festival organisé du 9 au 12 avril au théâtre du Bourg-Neuf autour des musiques nouvelles, des musiques du monde et surtout dédié à la musique.

A travers ce festival, le théâtre du Bourg-Neuf permet aux jeunes de programmer des concerts, de faire des improvisations, des rencontres avec le public mais aussi de rencontrer des professionnels.

Mercredi 9 avril, 21 heures, "Pense bête". Jeudi 10 avril, 21 heures, "Pand&Monium", vendredi 11 avril à 21 heures, "Valenza", samedi 12 avril à 21 heures "amour A-mort".

AVIGNON

Pense-bête, c'est trois trublions de la région qui racontent des histoires à semer dans le vent.

Pense bête est donc un trio qui réunit Jacques Andrieu (chant, accordéon, guitare), Nicolas Bihler (guitare et chœurs) et Pierre Lacube (contrebasse et chœurs) autour de leurs compositions.

C'est l'envie de parler de la vie dans sa diversité qui nourrit la plume de Jacques, dans un style où la poésie laisse libre champ à l'humour et la franchise. Les histoires contées traacent l'itinéraire suivi par une musique qui se démarque par son éclectisme. Elle se colore au gré des paysages traversés.

Leur musique, acoustique, explore les chemins du swing, de la valse et du punk, de la musique orientale ou de la country sarcastique.

Et comme tout bon voyageur, les musiciens puisent leur richesse dans diffé-



Leurs chansons sont légères, graves, faussement naïves, tendrement touchantes, drôles...

rents styles tout en affirmant leur identité: un timbre de voix chaleureux, un son acoustique volontiers manouche sur des am-

biances tour à tour intimistes puis festives.

POUR EN SAVOIR PLUS

"Pense-bête" en concert au

Bourg-Neuf dans le cadre du festival de musique "Passion d'avril", le 9 avril à 21 heures.

Vaucluse
le dimanche
matin

Lundi 7 avril 2008